

## Eltern-Gemeinschaft von Campus aktiv und verlässlich



### **Großes Elterninteresse an der Campus-Arbeit wie hier im Kaisergarten**

Elternarbeit bei Campus ist eine der Säulen des Lernerfolgs. „Nicht nur das“, sagt die Campusleiterin Danijela Albrecht. „Unsere Eltern unterstützen unsere Aktivitäten bei vielen Gelegenheiten, sie sind neben den pädagogischen Fachkräften die Motivatoren für die Kinder, sie werben für Campus und helfen sich auch bei ihren Elternaufgaben gegenseitig.“ Die Eltern-Gemeinschaft hat bei der jüngsten Elternbeiratssitzung im Kaisergarten wieder starke Vertretende gewählt.

Das Sprecherteam wechselt immer mal wieder aus guten Gründen, weil Eltern zum Beispiel beruflich stärker eingespannt sind. „Es ist toll, dass sich immer Nachfolgende finden, die in die Verantwortung gehen“, sagt Sengül Kardelen, die die Elternarbeit koordiniert. Weil das Interesse an den Elterncafés so groß ist, finden die jetzt jede Woche mittwochs im Kaisergarten statt.

Dort geht es um Ratschläge zur Gesundheit, zum Austausch über Erfahrungen in Erziehungsfragen, um Einblicke ins Schulsystem oder einfach nur um gemeinsame Stunden beim Basteln oder Kochen. Die Elternarbeit unterstützt auch der Förderverein, um so schöner, dass sie inzwischen fest etablierter Bestandteil von Campus ist.